

Sind, Alexander, wir,
 Der Helden Schatten, die mit dir
 Der Perser Reich bekämpften!
 Doch ungerächt und unbegraben.
 Ach! liegen unsre Körper,
 Der wilden Thiere Raub,
 An Ufern jener Flüsse
 Die unser Blut gefärbt!
 Rührt uns're Schmach dich nicht?
 Weckt nicht die blutigste Rache
 Den Helden auf,
 Dem einst wir lebten und starben? « «

Chor.

» Falle, Persepolis!
 Die Rache zertrümm're dich!
 Auf schwinget die Fackeln;
 Brennet, verheeret!
 In aller Antlitz
 Malt sich die trunk'ne Wuth,
 Und tausend Fackeln entlodern.
 Thais voran,
 Von Lieb' und Rache glühend,
 Führt, gleich Helenen,
 Die Schaar zum Brande
 Des zweenen Troja!

W i e n, 1 8 2 0.

Gedruckt bei J. B. Wallishauser.